



BICICLO. En la Permanente llegó por parte del Ejecutivo federal el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador en el Reino Unido, el exfiscal ahora cruzará el Atlántico, previo trámite en la Primera Comisión. En otra comunicación, menos polémico y más brillante, la FIFA 2026: monedas de oro, plata y bimetálica, con escudo al frente y diseño mundialista atrás. Señala que corresponderá al Banco de México la titularidad de todos los derechos patrimoniales de autor y cualquier otro derecho de propiedad.